

藤沢記者クラブ各位

市立学校児童の新型コロナウイルス感染について

本市立学校児童が、新型コロナウイルスに感染したことが確認されましたので、報告いたします。

1. 概要

(1) 年代：10代

(2) 性別：男子

(3) 症状・経過

7月4日（土）：発熱38.8℃。

7月5日（日）：くしゃみ、頭痛出現。

7月6日（月）：市内医療機関Aを受診。抗原検査により陽性が判明。

(4) 行動歴：現在調査中

渡航歴：なし

2. 感染拡大防止に向けた対応

(1) 当該学校の対応について

児童の発症を受け、本日の午後は学校を臨時休校として帰宅させた。また、自宅に帰れない児童は、保護者が帰宅するまでの間、学校において待機とした。

なお、7月7日（火）は臨時休校とする。

(2) 施設の消毒等について

新たな感染を防止するため、児童が帰宅後に施設内の消毒を実施。

(3) 今後の対応について

7月8日以降については、調査結果に基づき対応する予定。

この資料に関する問い合わせ先

<1 について>

福祉健康部保健予防課

担当：鳥生・田淵

TEL 50-3593

<2 について>

教育委員会教育総務課

担当：佐藤・山崎

TEL 50-3556